

## La Policía Local recoge un gavián de una vivienda de Elda

14/12/2020



La Policía Local de Elda rescató anoche a un ave rapaz, un gavián común, que se había colado en la galería de una vivienda de planta baja de la ciudad, en concreto en una casa de la calle Marina Española. Los dueños cerraron las puertas para que no saliera y

avisaron a la Policía Local.

Los agentes de la Policía Local lo pudieron capturar sin problema porque son animales muy nobles, comentaron, y dieron parte al Centro de Recuperación de Especies, que se hará cargo del pájaro.